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L’Espagne est un pays avec des histoires remarquables. Au cours des 150 dernières années elle a produit
deux républiques et une dictature. Elle a défait sa monarchie et créé une nouvelle démocratie progressiste.
Elle a vu la première révolution anarchiste victorieuse, rapidement suivie par un coup d’état militaire, une
guerre civile, et une seconde dictature. Elle a ensuite restauré sa monarchie, restauré sa démocratie et s’est
promue en tant que destination de tourisme de masse.

Dans ce contexte agité, les petites histoires se perdent parfois dans le bruit et le vacarme des grands
évènements et des tragédies qui dominent la période. « Histoires oubliées d’Espagne » est une série de livres
courts qui relatent ces histoires remarquables de courage, d’humanité et d’inspirations qui prennent place en
Espagne durant les années 30. Des histoires de personnes qui se sont engagées au nom d’une croyance ou
d’une cause, d’un sens de la justice ou du progrès mais sans être attachées à un parti politique ni aveuglées
par les appartenances nationales. Les histoires de personnes qui ont simplement agi par intérêt profond pour
le bien des autres.

Le premier livre de la série, “L’ambulancier et la guerre civile espagnole” s’intéresse à un de ces hommes.
Un homme qui, en Chine, est aujourd’hui considéré comme un héros national, mais qui, dans le reste du
monde, reste relativement inconnu. C’est l’histoire d’un médecin nommé Norman Bethune qui croyait
passionnément au service public de santé et à la justice sociale. « Je vais en Espagne car c’est en Espagne
que les grands problèmes de notre temps seront vaincus. » déclarait-il quand les gens lui demandaient
pourquoi il quittait son pays natal. Son histoire contient tous les ingrédients d’un grand roman d’aventure :
complot, espions, romance, trahison, dogmatisme, lutte et bien sûr la tragédie des champs de bataille de la gu
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From reader reviews:

Wanda Matthews:

People live in this new moment of lifestyle always try and and must have the free time or they will get great
deal of stress from both lifestyle and work. So , when we ask do people have time, we will say absolutely
indeed. People is human not really a huge robot. Then we request again, what kind of activity are there when
the spare time coming to a person of course your answer may unlimited right. Then do you try this one,
reading textbooks. It can be your alternative throughout spending your spare time, the actual book you have
read is Histoires oubliées d'Espagne : L'ambulancier et la guerre civile espagnole (French Edition).

Joseph Cobble:

Reading a book for being new life style in this year; every people loves to read a book. When you learn a
book you can get a wide range of benefit. When you read publications, you can improve your knowledge,
mainly because book has a lot of information upon it. The information that you will get depend on what
types of book that you have read. If you wish to get information about your review, you can read education
books, but if you want to entertain yourself you can read a fiction books, these kinds of us novel, comics, in
addition to soon. The Histoires oubliées d'Espagne : L'ambulancier et la guerre civile espagnole (French
Edition) provide you with a new experience in reading through a book.

Deborah Fishman:

Is it a person who having spare time and then spend it whole day by watching television programs or just
telling lies on the bed? Do you need something new? This Histoires oubliées d'Espagne : L'ambulancier et la
guerre civile espagnole (French Edition) can be the answer, oh how comes? It's a book you know. You are
thus out of date, spending your extra time by reading in this new era is common not a geek activity. So what
these books have than the others?

Donald Ventura:

Reading a reserve make you to get more knowledge as a result. You can take knowledge and information
from a book. Book is created or printed or outlined from each source that filled update of news. With this
modern era like currently, many ways to get information are available for an individual. From media social
including newspaper, magazines, science guide, encyclopedia, reference book, book and comic. You can add
your knowledge by that book. Do you want to spend your spare time to spread out your book? Or just
searching for the Histoires oubliées d'Espagne : L'ambulancier et la guerre civile espagnole (French Edition)
when you required it?
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